

Chournac d'Ans : Juan De Lérida Quartet était en concert

Écrit par Michel Pitout - Mis à jour Mardi, 12 Décembre 2017 22:24



Juan De Lérida Quartet était en concert, dimanche 3 décembre après-midi dans la salle de réunion de la mairie de Chournac-d'Ans, à l'invitation de l'association "Le Monde dans mon village". L'objectif de cette association est de diffuser les musiques du Monde et traditionnelles, d'ici et d'ailleurs en milieu rural, autour de chez nous dans le Haut Périgord Noir, tout au long de l'année. Plus de 80 personnes dans la salle comble étaient sous le charme. Ce flamenco qu'il n'a jamais appris, Juan De Lérida le pratique depuis sa plus petite enfance. Sa manière d'aborder cette musique allie subtilement la tradition à la modernité. Exceptionnel guitariste issu de la diaspora gitane espagnole, Juan De Lérida défie les cadres du flamenco traditionnel et donne naissance à une musique où l'ouverture constitue un véritable leitmotiv. S'inspirant tantôt d'un patrimoine ancestral, tantôt de sonorités modernes, Juan De Lérida nous a proposé un flamenco flamboyant, libre et sincère où l'esprit de transgression s'allie à la fierté gitane. Un flamenco aux multiples parfums vivant de ses racines autant que de son avenir. Une musique à la fois festive, incisive, brillante, tendre et voluptueuse. Le public a pu se laisser transporter par ce feu d'artifice de générosité, d'énergie et de swing.

- photo : □ au centre, Juan Lérida